

cría en la dehesa de S. Miguel de Salinas, para que estudie si puede tener aplicaciones medicinales.

En 1844, explota dos minas de «óxido mangánico» que bautiza con los nombres «Manganita» y «Bastarda», encontradas en Vilamajor.

Poco después hace lo propio con la tierra llamada «galba», útil para barnizar platos, de casa Pellicer, de El Coll (Linás).

El mismo año 1844, tiene intervención directa en la Sociedad Veterana «Cabeza de Hierro», de San Juan de los Abadesas. Y en 1849 con la minera «Riofilones y Rioflorado», explotadora de minerales de «cobre» del Montseny.

En 1842 lee una memoria en la Real Academia de Ciencias y Artes de Barcelona, titulada: «Sobre un carbonato de cal hidráulico y un esquistos arcilloso» que se hallan en casa Volart, del término de Cánoves.

Y otra el mismo año, que versó sobre el tema: «Sobre una mina de alumbre, que es la (pizarra aluminosa esquistosa, de Santa Creu de Olorde, Corregimiento de Barcelona».

De paso, plantaba en lugares apropiados tubérculos y semillas de árboles y plantas que tuviesen alguna utilidad para la agricultura, la farmacia, o la industria de esta comarca.

Con su laboriosidad y perseverancia consiguió reunir una regular colección de minerales, rocas y tierras, que los nietos echamos a perder cuando éramos niños.

¿Porqué no ha de tener imitadores este ilustre vallesano, que falleció el año 1852 siendo Decano de la Facultad de Farmacia de Barcelona? — T. B.

## Notas

Con destino al Grupo de Escalada de nuestra Entidad han sido adquiridos un par de «piolets», además de cuerdas y material vario para renovar el existente.

—También con destino a la Estación Meteorológica de esta Agrupación se ha adquirido recientemente un termómetro de máxima y mínima.

—Para la mayor comodidad de nuestros asociados se ha instalado en la esquina de la Librería Carbó, situada en el centro de nuestra ciudad, una tablilla vitrina de anuncios en donde se dará cuenta de las excursiones y actividades diversas a llevar a cabo por nuestra Entidad durante la semana.

—Recordamos a nuestros socios que el local social se halla abierto todos los martes, miércoles y viernes, de 9 a 11 de la noche.

## Sección de Tenis de Mesa

Ha quedado constituida la nueva Junta que regirá esta Sección, y que a continuación detallamos: Presidente, Esteban Mogas; Secretario, José Tapias, Tesorero, J. Cladellas; Vocal 1.º, Jaime Llacuna; Vocal 2.º, José Vilá.